



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo el Triatlón "Ciudad de Baradero" a realizarse en el mes de noviembre del corriente año, con puntaje para el Circuito Nacional Sin Drafting.


RICARDO ALBERTO MONTESSANTI
Diputado
Bloque Frente para la Victoria
H. C. Diputados Provincia de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Como Primera Copa Nacional SD, tendrá lugar el día 5 de noviembre el Triatlón "Ciudad de Baradero", que forma parte del Calendario Nacional de la especialidad, en donde se reúnen las competencias más importantes del país.

El Triatlón de Baradero, que comenzara como un evento complementario del Maratón Acuático Internacional que se realiza al día siguiente, fue tomando con el tiempo una identidad característica, transformándolo hoy en una de las pruebas referentes y destacadas del calendario, motivo por el cual es una de las que más participantes convoca.

La prueba tiene dos características: una de carácter de iniciación, como es la prueba Promocional, que se desarrolla previamente a la prueba principal, y que permite el inicio en esta disciplina, siendo antecedente por el cual muchos deportistas se dedican luego al calendario de distancias mayores.

Luego se desarrolla el de la distancia Olímpica, que convoca a los más destacados deportistas del ámbito nacional.

El Triatlón "Ciudad de Baradero", es la primera prueba de la temporada y la primera con puntaje para la Copa Nacional Sin Drafting. Se adjuntan los reglamentos de la Federación Bonaerense de Triatlón, que detallan las condiciones de estas pruebas.

Los competidores, que se concentrarán en el Puerto de Baradero, deberán cumplir los siguientes recorridos:

Prueba Integración: 800 mts. Natación; 10 kms. Ciclismo y 2,5 kms. de Pedestrismo
Prueba Olímpica: 2000 mts. Natación (corriente a favor); 40 kms. Ciclismo (dos circuitos) y 10 kms. Pedestrismo (4 circuitos).

El Triatlón, deporte compuesto de estas tres especialidades, con competencia individual o por equipos, se caracteriza por ser uno de los deportes más exigentes, y la sola presencia de más de 400 atletas en la prueba que mencionamos, demuestra la importancia que ésta reviste en el calendario nacional, y ratifica al circuito de Baradero como uno de los más atractivos para su práctica.

Por todo lo expuesto, solicito de los Señores Diputados, la aprobación del Presente Proyecto.